



Rückblick 37. Kalenderwoche



Unsere AGs sind endlich wieder gestartet. Nach der Ideenfindung von Kinderrat und Erziehern haben wir uns auf einige schöne AGs geeinigt.

Wir haben wieder im Sortiment unsere Tanz AG. Diese wird immer wieder gut von unseren Kindern angenommen. Auch die Hauswirtschafts-AG wird von Frau Kuhrt weitergeführt. Dieses Jahr möchten wir mit Nähmaschinen bis zum Ende des Schuljahres eigene Kissen nähen. Auch Häkeln und Stricken wird weiter angeboten. Neu sind unsere Lieder und Musik AG. In dieser AG möchten wir gerne eigene Lieder komponieren, singen und mit Instrumenten vorführen.

Entspannung ist ein wichtiges Thema bei uns. Nach einem Schultag braucht der eine oder andere Ruhe und Gelassenheit. Dafür bieten wir eine Entspannungs- und Yoga AG an.

Unsere Kinder haben sich auch eine kreative Schreib-AG gewünscht. Weiterhin gibt es ab dem 28.09.2023 wieder für die 3. und 4. Klassen die Basketball AG.

Trotz unserer Angebote von AGs möchten wir die Kinder nicht vom Freispiel abhalten. Spielen ist wichtig. Es ist auch ein Arbeitstag für unsere Kinder. Darum wollen wir den Aufenthalt im Hort so angenehm wie möglich gestalten.



Wir wünschen eine schöne Woche

Euer Sandersdorfer Hort-Team

